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今回は門田グループリーダーと川原グループリーダーの対談です。
仕事からプライベートまで色々なお話しをうかがいました！

社内報インタビュー　
製造グループ　門田グループリーダー
　　　　　　　川原グループリーダー　　
インタビュアー : 安全総務チーム  佐藤周子

お二人の現在の仕事内容を教えてください。

門田）今は日常管理を二人で分担してやっています。
新規製品の立ち上げの対応や、6 月から生産管理チーム
から異動になったので、前期は生産管理チームの引継ぎ
やフォロー教育を引き続き行っています。
あとは、製造グループ全体の工数調整やトラブル対応も
やっていますね。

川原）門田さんと同じ内容も行っていますが、他には原
価低減改善活動と選別工数の把握をしています。あとは
現場の応援も少しやっていて、ホーニングの機械を回し
ています。門田さんには、連絡事項やスケジュール管理、
情報の発信をやってもらっていて助かっています！

お二人で分担されているということで、フォロー
し合っていていい関係ですね !
門田グループリーダーは、今期よりグループリー
ダーになり、なにか変化はありましたか？

門田）製造としてやることが増えたから各現場の日常管
理をフォローする、という業務が増えました。あとは、
サブリーダー会議や 2S 実行部隊の会議を開催する立場
になりました。また、2S 実行部隊の事務局の活動も一
緒に参加するようになりました。

色々とやることも増えてきて、難しいと感じる
ことはありますか？

門田）生産管理チームのみんなには自分たちで考えて行
動してもらいたいと思っているけど、今までの名残で結
論を出す前にすぐ相談にきてしまうところですかね。
あとは ... 今は特に選別や不具合が多くなってしまって
いて、製造として人が足りないと感じています。原価低
減や改善業務などいろいろ後回しになってしまって、ば
たばたしてしまっているなあ、と思います。

仕事をするうえで大事にしていることを教えて
ください。

門田）ずっと生産管理チームにいたということもあり、
期日を守ることを大切にしています。あとは、1 回始め
たら最後までやり続けるようにしています。中にはやめ
てしまったこともありますが、そう簡単にはやめないよ
うにはしています。

今までやり続けていたことはありますか？

門田）基本、サイボウズやメールは一通り目を通すよう
にしています。見落としを避けたいなと思っているので。
今後は自分が確認したことは製造全体にフィードバック
していった方がいいと思っています。

川原）改善や業務上を円滑にするため、みんなとコミュ
ニケーションをとることを大事にしています。
休憩中などにも役職者だけでなく、技能員やパートさん
にも声をかけるようにしています。

お二人の今後の目標を教えてください。

門田）上期は生産管理チームの引継ぎやフォローがあっ
たので、下期では製造での原価低減の改善活動を重点に
進めていきたいと思っています。まずは色々な情報を
とって、製造のデジタル化を進めていこうと思っていま
す。なんとか効果を出したいと思います！

川原）原価低減の改善活動もしていきたいし、人材育成
をしていきたいと思っています。
本社は小ロット・多品種の製品が多く設備の段取りも多
いので、そういうことがすぐ対応できる技能員を増やし
てきたいです。あとは、不具合や不良に対する改善が
できる人を育てたいと思っています。いまは、個別で
CAD を使いながら、一部役職者に教育をしたりしてい
ます。設備の立ち上げの時は、そばについてフォローを
するようにしています。

改善活動に人材育成と目標があっていいですね！

本社製造グループ　グループリーダー

門田 剛志

川原 宏斗
かわはら ひろと

かどた つよし

x

最後にプライベートでの目標があったら教えて
ください。

門田）オンとオフのメリハリをつけて、趣味のランニン
グをしたいですね。今はなかなか早く帰れてなくて運動
不足になりがちなので。気分転換にもなっています！

川原）なるべく早く帰るようにして、家族との時間を大
事にしていきたいですね！

お二人のこれからのご活躍に期待しています。
お時間いただき、ありがとうございました。

製造グループ
門田グループリーダー
　　　　ｘ
川原グループリーダー



Avex Breaking News

社内外でのイベントや活動を紹介します！

2023 年度上期技能員・検査員ゼロゼロ発表会
10 月 11 日 ( 水 ) に本社工場、17 日 ( 火 ) に多度・先進工場にて、技能員・検査員ゼロゼロ発表会が開
催されました。３拠点合わせて総勢 9 チームが参加した今回の発表ですが、結果は以下の通りです。

社長賞　：　オリバンスチーム／パイオニアチーム
執行役員賞：多度生産管理チーム／アルミバルブチーム
本部長賞：本社 1 チーム／オリバンスチーム

受賞された皆さん、おめでとうございます。そして改善発表者の皆様、お疲れさまでした。
引き続き、改善活動の推進にご協力をよろしくお願いいたします！

ツーリズム EXPO ジャパン出展しました
10/26 ～ 29 日までの 4 日間、『三重県産業観光推進協議会』の PR のためにツーリズム EXPO ジャパン 2023 の展示会
に出展してきました。この展示会は観光業界をはじめ、世界各国の自治体・団体や観光にかかわる様々なビジネスサー
ビスを展開する企業が集結したイベントとなっています。私たちが出展したブースは会場の一番奥のエリアでしたが、
それでもたくさんの方に足を運んでいただくことができ、『産業観光』の取り組みについて知っていただくことができ
ました。また今回出展したブースのデザインやノベルティの制作はエイベックスの子会社であるイクシーが担当しまし
た。他社のブースやノベルティなど大変参考になり、今後の制作のヒントをもらう意味でもとても有意義な時間となり
ました。

10 月 28 日 ( 土 )29 日 ( 日 ) に安全総務の柘植・青山遥・刑部の 3 人で
『こもガク祭 ( こもがくさい )』へ出店しました。

菰野町の企業ではありませんが、( 株 ) イクシーが所属する三重県産業観光推進協議会の事務局として出店させてい
ただきました！私たちのブースでは協議会企業のお力をお借りして、三重県の魅力発信と、地域の皆様との繋がりを
目的に展示や体験を行いました。足を止めて下さる方に三重県の産業観光についてお伝えすると、『そんな観光があ
るんやねぇ』『海外の人と触れ合う機会があって、おもしろそうやねぇ』と興味を持っていただけました。地域の皆
様のご理解なくしてできない産業観光。三重県の魅力を世界に伝えるため、来年も出店予定 (!?) です。出店側の方も
非常に熱意ある方ばかりで、エネルギーをもらった 2 日間でした。

三重県三重郡菰野町の
未来を考え続けるため
に も っ と “ こ も の ” を
学ぶこと

　　こもガクとは？

出店にご協力いただいた企業

木村石鹸工業株式会社様

臼井織布株式会社様

くらしとかたちのシューレ様

知立東高等学校　先進工場見学
10 月 27 日 ( 金 )　知立東高等学校の先生と学生合わせ、総勢約
40 名が桑名先進工場に社会見学に来てくれました。3 年生の学
生達が実際の会社を見学し、「働くこと」について社会人の話を
聞くために実施されました。質問のコーナーでは、「社会人になっ
て苦労したこと」や「仕事のやりがいは何か」など素直な質問を
社員に投げかけていました。

ほんぱく体験学習
11 月 3 日 ( 金 )　桑名市が主催する「ほんぱく」の体験型学習
イベントが実施され、多度工場・桑名先進工場に参加応募した
お客様が来社されました。2 拠点同時開催で行われ、多度工場
では、「イクシーものづくり体験」、先進工場では「エイベック
スの設備加工体験」を行いました。イクシーでは、オリジナル
の T シャツやタオル、バッグを製作し、自分たちの描いた絵を
プリントする方もいらっしゃいました。参加者からは「世界に
一つだけのものが出来た」と好評でした。エイベックスでは田
原プロジェクトリーダーに教えてもらいながら、旋盤加工の体
験を実施し、普段できない体験に「来年も参加したい」と親子
ともに楽しまれている姿が見られました。

予想外の大繁
盛でした！

くらしとかたちのシュ
ーレ様より、

はたき作りの体験

オリジナルT
シャツや

かっこいいト
ートバッグが

できました♪



　　

ということで、エイベックスの運動ヲタクさん、集合！
いろいろ聞いちゃいました！

Q1. 運動を始めたきっかけは？
Q2. どんな効果がありましたか？
Q3. それ以外に付帯で行っていることは？
Q4. 運動の何に魅了されていますか？
Q5. 続ける秘訣は？
Q6. さらにヲタクが極まる目標をひとつお願いします！

ロード系ランナー　品質グループ　坪谷さん

自重トレーニングまみれ　プロテックチーム　石灘さん

1.    大学時代、ボクシングで先輩に勝つため始めました。
2.    仕事で重量物を扱っても疲れなくなりました。
3.    甘い物好きなので気にせずに食べるために筋トレをして
　　いる感じです。サプリもずっと飲んでいて、まず EAA、BCAA、、
　　○＊※▷□☆！（このあとヲタクな回答が続きます ... 気になる方は石灘君を直撃しましょう！）
4.    いつも着ている服がパツパツになってぎゅうぎゅうしてる時＆筋肉痛の
　　激痛がとてつもない幸福感です♡
5.    健康と体など全てにおける強さですね。
6.    両肩を自分の頭くらいの大きさに。

自重トレーニングで

バッキバキの

石灘さん

ネイチャー系ランナー　品質チーム    田之端さん

1.        山を走ろう！と思ったのは 3 年前。　実は小学生の時から 42.195km を
　　　走ることを夢見ていました。
2.        ご飯がめっちゃ美味しく感じる！
3.        胃に負担がかかるもの、消化に良くないもの、脂、霜降りのお肉は
　　　食べないです。代わりに豆類や高たんぱくのものを食べることが増えました。
4.        大自然の中を走るのは開放感があって、大自然を独り占めしてる感じが
　　　たまらんですね～！
5.        憧れのレースに出るまではやめられない！。
6.        日本一過酷と言われる「トランスジャパンアルプスレース」に出場したい！

1.        コロナ禍に友人の影響で。
2.        筋肉がついて全身が引き締まりました！便秘も改善～♪
3.        筋トレをもう少し極めていきたいな～。
4.        フルマラソンやレースに出場して記録を塗り替えたいって想いが強いですかね。　　　　　　　　　　　　
　　　脳内の幸せホルモンが分泌され、好きな時間に好きな速さで走るのが楽しいです。
5.        練習仲間がいることですね。
6.        大阪国際マラソンに出場する！（市民ランナーで出場するのはとっても一握りなんです！）

AV
EX

　EXERCISE    FREAKS

ヨガで体幹も鍛えて

インナーも

ムキムキだ！！

2021 年に『トランスジャパン
アルプスレース』最終選考会
に残った実力者！

名古屋ウィメンズマラソン

214 位 / 12,387 位

12 月  プレゼント企画

①カタログギフト　
厳 選 さ れ た ア イ テ ム と バ ラ エ　　　　　　　　　　
ティ豊かな品揃えから選ぶことができ
ます。

② Amazon ギフトカード 
お好きな商品をお好きな時に購入す
る事が出来ます。

③ SOUSHINE　超音波式卓上加湿器　
今年の乾燥対策に、いかがでしょう
か？

担当者の
つぶやき

今月のつぶやきは安全総務
チームの古屋敷が担当して
います。
そろそろ２０２３年も終わ
りに近づいていますね。

個人の中では仕事もスポーツも充実して
あっという間の１年だったなと感じてお
ります。
そんな１年の中でやりたいことを去年の
年末リストアップしましたが、まだ実現
できていないことが１つだけあります。
それは「一人旅で岩手県に行くこと」です。

わんこそばに挑戦することが昔
から夢でした ( 笑 )。どうせ行
くなら目標は 100 杯で！そんな
予定を立てている古屋敷ですが、
皆さんも年内にやり残したこと
があれば挑戦してみてはいかが
でしょうか !

オタクよね ~

山を走るとなるとカロリー

消費ハンパなさそう！

引きしまったふくらはぎ
に

青山もメロメロ ~

申し込み期限  ：12 月 18 日( 月 ) まで

たくさんのご
応募

お待ちしてま
す！

目指せ前腕周囲 40cm!!

田之端さん
石灘さん

坪谷さん

ネイチャー系ランナー
筋肉が大好物！

ロード系ランナー

運 動 の 秋 ！

６つの質問を

しました！

5回でムリ...

ほぼ毎日
30 分〜 1 時間

トレーニング（筋トレ）

金曜日、仕事終わりに

フルマラソン♪

知多半島 100km を

ぐるりとランニング

走行距離  月250km

平日は10km!!

- オタクレベル -

- オタクレベル -

- オタクレベル -
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